

Yonal

Jahrgang 2016

Warum bedürftig:

Arme Familie mit 2 Kindern. Der Vater hatte in 2018 einen Herzanfall, an dessen Folge er verstorben ist. Yonal leidet an einer Verformung der Wirbelsäule und muss operiert werden. Seine Schwester ist in Klasse 6. Die Mutter strengt sich sehr an und tut alles für ihre Kinder, hat aber sehr große finanzielle Probleme. Sie kann keinen Job annehmen, weil sie die Kinder nicht allein zu Hause lassen kann und weil Yonal in ärztlicher Behandlung ist. Deshalb bittet die Mutter um Hilfe bei der Schulausbildung des Jungen.

Poor family with 2 children. Their father passed away in 2018 due to a heart attack. Yonal has a deformity in his spinal cord and has to undergo a surgery. His sister is in grade 6. Mother is doing everything for these children but she is facing lot of difficulties. She cannot do a job because she cannot leave the children at home alone, and Yonal is under treatment. She is asking for help to educate this boy